



8 Pièces

240 m²

Réf. 10933

1 750 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques kilomètres du célèbre village de Gordes, cette propriété en pierres a été entièrement rénovée il y a quelques années avec des matériaux de qualité. La maison dispose de plus de 250m² de surface utilisable. Après avoir traversé une véranda au Nord, l'entrée découvre une très belle pièce de vie baignée de lumière de plus de 60m² avec cheminée et grande hauteur sous plafond. A gauche de l'entrée, une cuisine moderne de marque "Fabre" entièrement équipée et une arrière cuisine. La maison profite également de deux chambres de plain-pied une avec une salle d'eau et une salle de bains et ...

A few kilometers from the famous village of Gordes, this stone property was completely renovated a few years ago with quality materials. The house has more than 250m² of usable space. After crossing a veranda to the north, the entrance discovers a very beautiful living room bathed in light of more than 60m² with fireplace and high ceilings. To the left of the entrance, a modern "Fabre" brand kitchen fully equipped and a back kitchen. The house also benefits from two bedrooms on the same level, one with a shower room and a bathroom and dressing room for the main bedroom facing south. From the ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

